

LA HONTE EN SCÈNE

Conférence avec Jean-Luc Tournier et le Théâtre du Vif



Embarquez dans une odyssée sensorielle de la honte : conférence-théâtre mêlant improvisation mimée et contrebasse envoûtante. De l'oppression à l'émancipation, la honte se réinvente en moteur créatif et source d'épanouissement.

Suivi d'un en-cas.

Jeudi 13 novembre 2025
19h30 Centre l'Avenir Delémont

Entrée: CHF 10.-

agir dans le **bon sens**

Organisation: Caritas Jura
Département Consultation et Soutien,
Secteur Couples et Familles
www.caritas-jura.ch



CARITAS Jura